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Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas, no Plenário 
da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima SESSÃO ORDINÁRIA da primeira Sessão 
Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. 
Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo 
da Rocha Vaz, Alex Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke 
Pacheco, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima. O 
vereador Manoel Renato dos Santos Silva não estava presente. Havendo “quórum”, o 
Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 029/17, 
previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para almoço beneficente da APAE. EXPEDIDAS A 
PREFEITURA:  Of. nº 044/17 encaminhando proposições aprovadas em Sessão Ordinária do 
dia 25 de setembro de 2017; Of. LEG. nº 030/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 
035/17; Of. LEG. nº 031/17 informando aprovação do projeto de lei nº 036/17; Of. LEG. nº 
032/17 informando aprovação do Projeto de lei nº 038/17. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não 
houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR MATEUS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou 
a todos os vereadores que participam desta Casa e os que já participaram, pelo dia do 
vereador. Comentou que às vezes se sente envergonhado com o que se passa na política, 
mas esta Câmara está de parabéns pelo modo que o trabalho é conduzido, agindo para 
resolver os problemas da cidade da melhor forma possível. Parabenizou os organizadores do 
evento de ontem, em prol da segurança pública. Comentou sobre a carência do estado para 
suprir as necessidades, mas com a união e mobilização da comunidade podem ser 
alcançados os objetivos, nisso o evento de ontem vai servir de exemplo para região. Falou da 
sua discordância, em parte, sobre o projeto de lei que está na Casa, sobre os atestados de 
saúde; acha que o projeto do jeito que está, é muito fraco porque se tiver que arrumar alguma 
coisa, deve ser bem feito, não concorda que um funcionário que precisar de um dia de 
atestado precise passar por uma junta médica, também não concorda que seja por decreto a 
regulamentação desta lei porque a junta médica deve ter uma periodicidade para se reunir. 
Afirmou que se não houver mudança no projeto, seu voto é contrário, porque apesar da lei 
precisar de mudança, essa mudança deve ser bem feita. Deixou um convite para as atividades 
na sociedade Cruzeiro, neste mês a entidade está completando cento e vinte e cinco anos de 
idade, seria muito justo uma homenagem desta Câmara à entidade. Falou que a partir de 
amanhã estará abrindo o campeonato de canastra, entre outras atividades deste mês, 
inclusive na sexta-feira haverá mais um jantar para arrecadar fundos para a entidade. Deixou 
sua homenagem a todos artistas que se apresentaram ontem no evento da segurança, uma 
honra para o município ter quase vinte artistas naturais do município. Em COMUNICAÇÕES, 
os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Pediu desculpas por não ter comparecido no evento em prol da 
segurança pública. Dedicou elogios a vice-prefeita Laureni, pois foi ela que correu pedindo 
donativos para o evento, convidando os talentos locais e organizando a festa. Falou que o 
salão da terceira idade pode sempre contar com o apoio do CTG. Agradeceu ao Claudinho 
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por atender um pedido seu para colocar seus ônibus estacionados em um lado só da rua, 
para que não prejudique o trânsito. Agradeceu pelo cartão que recebeu do Dia do Vereador. 
Comentou que luta muito pra chegar no ideal, mas às vezes se desilude, mas continua 
tentando novamente, assisti na televisão muitas notícias sobre corrupção em todo lugar. 
Afirmou que não é oposição da atual administração, até porque lutou muito para colocar essa 
administração, mas a política não vai mudar seu pensamento forte, queira algumas pessoas 
gostando ou não, o que for bom para o município vai tentar ajudar. Desejou feliz Dia do 
Vereador a todos os colegas. Usou a tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes.  Homenageou todos os colegas 
vereadores, desejando que todos possam desempenhar seu trabalho da melhor forma, 
porque quem ganha é o povo. Parabenizou os organizadores do evento de ontem, em favor 
da segurança pública do município, onde viu todo povo empenhado em uma causa só. 
Comentou que a Brigada Militar tem um trabalho diferenciado no município, uma visão das 
pessoas que trabalham e dos maus elementos. Falou que esse tipo de evento deveria 
acontecer pelo menos uma vez por ano. Parabenizou a todos que colaboraram. Deixou sua 
indignação pelo governador não pagar o salário dos professores em dia. Afirmou que sempre 
defendeu os professores, não acha justo bater nos professores e nos brigadianos. Comentou 
que seu filho está em casa por causa da greve dos professores e questionou como vai 
recuperar este tempo. Afirmou que conversou muito com um deputado sobre esse assunto e 
ele lhe convenceu em parte, de que dia três serão pagos os salários. Em seguida, passou-se 
à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 057/17 DO VEREADOR RODRIGO que estude a possibilidade da criação de 
Projeto de Lei referente a apicultura, como a criação de uma cooperativa “Casa da abelha”. 
JUSTIFICATIVA: Haja vista que o Executivo tem terreno para construção da cooperativa na 
granja, e como há vários produtores no município seria de grande utilidade para os mesmos 
poderem utilizar esse espaço para o processo de preparação do mel. INDICAÇÃO Nº 058/17 
DE TODOS OS VEREADORES que estude a possibilidade de alterar a placa da praça, 
possibilitando o estacionamento de veículos dos Vereadores e servidores públicos do 
Legislativo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 066/17 DOS VEREADORES MATEUS E 
TIAGO que seja providenciado reforma e pintura dos brinquedos da praça. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 067/17 DO VEREADOR DIOGO que seja providenciado manutenção das 
ruas de estradas de chão da sede, com construção de bueiros, colocação de canos e 
manutenção da parte de encanamentos em especial das ruas Teófilo Otoni, Dionis Garcia 
Colovini, 7 de setembro e Luiz Gonzaga Dalbem. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 042/17 DO 
VEREADOR SANDRO que informe quantas toneladas de lixo são recolhidas durante o mês 
no município e o valor mensal que é pago para a empresa que presta este serviço, envie 
também cópia do contrato com a empresa. O Presidente Nercio retirou de pauta do PROJETO 
DE LEI 034/17. Após foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a DIÁRIA DO 
VEREADOR NERCIO Ida ao IGAM, no dia 27 de setembro e DIÁRIA DA VEREADORA 
LUCIANE Ida ao Curso do IGAM, nos dias 27, 28 e 29 de setembro. Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra a VEREADORA LUCIANE, Líder do 
PSD, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Parabenizou a todos que se empenharam no evento do dia de ontem em favor da 
segurança pública. Parabenizou o Sindicato dos Trabalhadores Rurais pela iniciativa de 
promover uma palestra alusiva ao Outubro Rosa. Agradeceu pelo recebimento do cartão pelo 
Dia do Vereador. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou os eventos 
que participou no final de semana, na Zona dos Marques para angariar fundos para Dorval 
Marques de Souza, e no domingo na sede da melhor idade no evento para arrecadar fundos 
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para a Brigada Militar, também participou de um torneio no Cerro dos Abreus, promovido pelo 
Alecson Souza. Parabenizou a organização do torneio de futsal Copa do Mundo. Usou a 
palavra o VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu o cartão pelo Dia do Vereador. 
Parabenizou os vereadores atual e de gestão passadas. Parabenizou a vice-prefeita Laureni 
e a equipe que promoveram o evento em prol da segurança pública. Parabenizou a Yasmin 
Rodrigues pelo aniversário. Deixou seus pesares à família de Célio Correa e pediu um oficio 
de pesar. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que os eventos 
do final de semana já foram citados. Agradeceu a presença de todos nesta Sessão. Neste 
espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia 
presente na abertura da Sessão. Parabenizou a todos os vereadores pelo Dia do Vereador. 
Parabenizou a organização do almoço beneficente ao senhor Dorval. Parabenizou a terceira 
idade pelo evento em favor da segurança pública, de mesma forma as funcionária da Casa 
que estavam ajudando, bem como os talentos locais que se apresentaram. Agradeceu a 
presença do Assessor Urbano que veio representar o deputado Marcelo Moraes e do doutor 
Renan, presidente da Câmara de Guaíba. Parabenizou o secretário de desporto pelo 
campeonato de futsal e pediu desculpas por poder comparecer no jogos. Nada mais havendo 
a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia nove de outubro de 2017, no mesmo horário e local. 
 

Sala de Sessões, 02 de outubro de 2017. 
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